

浅羽学園袋井市立浅羽北小学校学校だより

はばたけ

光と大地の子

「光と大地のつどい」(校内運動会) 開催！

10月23日(土)さわやかな青空の下、「光と大地のつどい」を開催しました。今年は、東京オリンピックにちなみ、大会スローガンを「力を合わせて 目指せ 心の金メダル」としました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、様々な制限のある中での開催でしたが、児童は、工夫した応援や種目を楽しみながら、生き生きと自分の力を発揮しました。自分の目当てに向かって一生懸命に頑張り手に入れた金メダルは、ずっと心の中に輝き続けると思います。



開会の言葉



選手宣誓



ラジオ体操



急げ・落とすな・慌てるな！(3・4年)



全力投球！(1・2年)



徒競走



グランプリリレー



応援



全校表現

応援団長の言葉（閉会式）より



今日は、小学校生活最後の「光と大地のつどい」でした。赤組も白組も、ずっと前から練習を続けて、やっとの思いで今日の「光と大地のつどい」を行うことができました。結果的に赤組が勝つことができたけれど、赤組も白組も、心の金メダルを全員がとることができました。私も心の金メダルをとれました。今日のことをこれからに生かしてほしいです。……（赤組応援団長）

負けてしまって悔しいです。私たち6年生にとっては、最後の「光と大地のつどい」なので、本当に悔しいです。……皆さんに1つ言いたいことがあります。競技中の仲間を私たちと一緒に一生懸命応援してくれた白組の皆さん、ライバルとして今まで練習を重ねて全力で戦ってくれた赤組の皆さん、本当にありがとうございました。（白組応援団長）

<光と大地のつどい 振り返りより>

- 赤組が勝ってうれしいです。でも、白組も頑張っって心の金メダルをとれたと思います。どちらも元気で頑張ったと思います。（1年）
- 玉入れのダンスで、シェイクのところ为抓手を振れました。お母さんに、「しっかり腰を振るところが上手。」と言ってもらってうれしかったです。（2年）
- 「急げ・落とすな・あわてるな！」で、リーダーとしての役割を果たせたと思います。それは、大玉を持ち上げるときに声を掛けたり、持つ場所を確認したりできたからです。アンカーの一人としても、頑張りました。（3年）
- 初めて応援団に入れてとてもうれしかったけれど、みんなより努力をして応援ダンスを全部覚えるのは大変でした。でも、同じ応援団の人が一緒に頑張ってくれて、より頑張れました。……（4年）
- 私は4年間、徒競走で1位を頑張っってとってきました。でも、今年は夏休みの間に体力も落ちたし、一緒に走る相手がとても速い人だったので、走る直前までとても心配でした。でも、「私は、毎日トレーニングをしてきたんだ。全力を出して走るんだ。」と自分に言い聞かせて頑張っって走りました。その結果、今年も1位をとることができて、とてもうれしかったです。（5年）
- 「光と大地のつどい」を通して、友達と協力することの大切さを改めて知りました。これからも友達と協力していろいろなことにチャレンジしたいです。（6年）

ホームページの学校ブログにも、「光と大地のつどい」の様子を掲載しています。ぜひ御覧ください。



- 新しいホームページのアドレス(URL)
<https://asabakita-e.fukuroi.ed.jp>
- 右のQRコードからもホームページが見られます。

